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年月日 
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担当課 市民と共に考える課 

会議名 
令和４年度第 1 回 

市民協働のまちづくり推進委員会 
場所 常総市役所 議会棟２階 大会議室 

《出席者》瀬髙委員，原田委員，古矢委員，中莖委員，寺田委員，岩見委員，土河委員，杉田委員 

秋葉委員 計９名 

《欠席者》神達委員，木村委員，松下委員，中山委員，中島委員，羽富委員 計６名 

《常創戦略課》横島公室長，小林課長，江面課長補佐，宮川係長，富山主任，松永主幹 

《AN 計画工房》西垣 聡之氏 

《事務局》神達市長，文藏課長，下田尾課長補佐，上野係長，清水主任 

    

【内容】【内容】【内容】【内容】    

１．開  会（10 時 00 分） 

２．市長あいさつ 

３．委員自己紹介 

４．議  事 

・じょうそう未来創生プラン（後期基本計画）について 

宮川係長説明 

・ワークショップ形式（常総市の現状や課題を整理しよう） 

AN 計画工房 西垣氏による進行 

【内容】 

1 班（瀬高委員，原田委員，中莖委員，土河委員） 

現状について 

・市民参画分野について 

 コミュニケーション不足（地域） 

 市内には様々な人材（人財）がいるのに活用されていないなど 

・保険・医療・福祉分野について 

 病院が遠い 

 独居老人の増加など 

・学校教育・生涯学習分野について 

 あすなろの里料金が高い 

 地域と小学校，中学校の繋がりが昔に比べてなくなったなど 

・生活環境 



 消防団の統一 

 産廃放棄など 

・都市基盤分野について 

 道路の傷みが激しい 

 道路の整備（通学路）など 

・産業分野について 

 若い方が興味や関心が持てる産業がない 

 雇用増加の産業育成など 

・行財政運営分野について 

 税金が上手に使われていない 

 

課題について 

・市民参画分野について 

 誰もが参加しやすい計画の作成 

 各団体の横の繋がりが必要など 

・保険・医療・福祉分野について 

 高齢者に対してデジタル化の問題（サポートが必要） 

・学校教育・生涯学習分野について 

 スポーツ文化都市を目指す 

 新しいスポーツ施設の整備（BMX 場）など 

・生活環境分野について 

 地域住民で道路清掃などをする 

・都市基盤分野について 

 石下川西の高台の整備 

・産業分野について 

 農業関係や研究施設が必要 

・行財政運営分野について 

 税金の有効利用 

 

２班（古矢委員，岩見委員，杉田委員，秋葉委員） 

〇主な意見 

現状について 

・市民参画分野について 

市全体のイベントが少ない 

コミュニティがうまく機能していないなど 

・保健・医療・福祉について 

 少子高齢化による現役世代の負担増 

 良質な制度があるのにアナウンスが行き届いていないなど 



・学校教育・生涯学習分野について 

 食事も取れていない子供たちがいる 

 小学校統合による心配など 

・生活環境分野について 

 治安が悪いイメージがある 

 防災に対する意識の低下など 

・都市基盤分野について 

 水源の活用ができていない 

 交通（公共）の不足など 

・産業分野について 

 商店街が酷い 

 既存産業の低下（売上） 

・行財政運営分野について 

 職員採用について 

 

課題について 

・市民参画分野について 

 常総市に足を運んでもらえない 

 新しいイベントを作るなど 

・保健・医療・福祉分野について 

 高齢者の交流の不足 

 情報発信周知不足など 

・学校教育・生涯学習分野について 

 若い方が近隣市に転出してしまう 

 ギガスクールにおいて，きちんとパソコンが使えているのかなど 

・生活環境分野について 

 安全に避難できる対策 

 子供たちの教育に防災と地域とのふれあいを入れるなど 

・都市基盤分野について 

 駅前開発 

 川の水を使って何か出来ないのかなど 

・産業分野について 

 このままだと倉庫街になってしまう 

 常総市としての新たな農産物を作るなど 

・行財政運営分野について 

 子供を増やす 

じょうそう未来創生プラン後期基本計画ワークショップに沿って，班ごとに意見を集約し発表

を行った。 



 

５．その他 

   委員報酬について，次回開催日について説明 

６．閉 会（12時 10 分） 

以 上 


